

デイケアだより

秋号

🍷 もりこ祭り 🍷

去る8月28日(土)に、もりこ祭りが開催されました。この日は、気温31℃と残暑も厳しい中、たくさんの方々に来場して頂きました。

祭りに向けての準備、そして当日の販売等 暑い中大変な作業でしたが、みんなで作り上げたもりこ祭りは、大盛況に終わることができました。

みんなで作ったカレーや やきそばも完売し、モツ煮 手作りアイスや ケーキも大好評でした。

祭りが終わった後、先生をはじめスタッフ メンバー 関係者の方々みんなで乾杯で締めくくりました。みなさんお疲れさまでした。

来年のもりこ祭りも楽しみにして下さい。



海 ～浄土ヶ浜～

9月3日、6日に浄土ヶ浜へ海に出かけてきました。2日間とも快晴に恵まれ、メンバー10名+スタッフ4名で行ってきました。

思わず泳ぎたくなるような暑さの中、足を水に入れたり写真を撮ったり石を拾ったり、思い思い過ごしてきました。

今回のような遠出の外出も年に数回あり、デイケアの人気プログラムの一つになっています。



バレーボール大会にむけて

第9回岩手県精神障がい者バレーボールが11月に行われます。メンバーのみなさんも大会に向けて、日々がんばっています。キャプテンに抱負を聞きました。「決勝戦に出れるように頑張りたい」と話していました。みなさん怪我なく頑張ってください。



芋の子会

なんと3年連続、今年も芋の子会は雨でした。たっぷりのものをみんなで作って食べました。来年は晴れるといいな～

